
 
 
Gentile Presidente Eletto, caro Marco,  
ti ringrazio per avermi citato nel tuo messaggio. 
 
In effetti il tema delle Linee Guida è, secondo me, prioritario ed identificante una Società. Per tale motivo 
vanno ovviamente prodotte ma con il rispetto dei rigidi orientamenti dell'ISS che ci obbliga ad un GRADE 
methodology con dei DELPHI round per lo sviluppo delle raccomandazioni finali. 
 
Tanti centri mi hanno contattato per collaborare, tra i quali ho identificato giovani "metodologisti", 
preziosissimi per il nostro documento. 
 
Per il resto degli argomenti riportati nel tuo programma, hai la mia più profonda condivisione. 
 
Concludo con una frase di Marie Curie. "Niente nella vita va temuto, dev'essere solamente compreso. E' 
tempo di comprendere di più, così possiamo temere meno".  
La frase è dell'inizio del passato secolo ma la ritengo attualissima. 
 
Ad majora 
Maurizio De Luca 

 


